

Shell LiveWIRE Indonesia

Soalan: Saya punya sebuah ide bisnis di bidang energi, dapatkah saya mendaftar untuk ikut program Shell LiveWIRE Energy Solutions?

Jawapan: Ya, kamu dapat mendaftarkan ide bisnis energimu di Shell LiveWIRE Energy Solutions. Program ini terbuka untuk ide bisnis energi dan bisnis energi yang sudah dijalankan maksimal 12 bulan sejak tanggal transaksi jual-beli pertama terjadi.

Soalan: Saya dan teman-teman pernah membuat sebuah produk purwarupa (prototype) yang ingin kami kembangkan menjadi bisnis di bidang energi, namun belum pernah terealisasi dan sudah beberapa tahun ini tidak kami garap lagi. Apakah ide ini dapat kami daftarkan untuk mengikuti program Shell LiveWIRE Energy Solutions?

Jawapan: Ya, ide bisnis energi tersebut dapat kalian daftarkan untuk mengikuti program Shell LiveWIRE Energy Solutions. Batasan maksimal 12 bulan berlaku atas bisnis energi yang sudah berjalan, dihitung sejak pertama kali bisnis tersebut melakukan transaksi jual-beli atau sejak pertama kali bisnis tersebut menerima pembayaran atas jasa/produk yang dijualnya.

Soalan: Saya tinggal di luar Pulau Jawa. Apakah saya dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti program Shell LiveWIRE Energy Solutions?

Jawapan: Ya, kamu dapat mendaftarkan diri di Shell LiveWIRE Energy Solutions. Program ini dibuka untuk Warga Negara Indonesia yang berdomisili di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). WNI yang berdomisili di pulau manapun di dalam wilayah NKRI, dapat mendaftarkan ide atau bisnis energinya ke Shell LiveWIRE Energy Solutions.

Soalan: Saya akan berulang tahun ke-36 pada bulan November 2018. Apakah usia saya masih memenuhi persyaratan usia yang ditentukan program Shell LiveWIRE Energy Solutions?

Jawapan: Batas usia pendaftar adalah 18-35 tahun. Di bulan Oktober 2018, pendaftar harus sudah memasuki usia tersebut. Pendaftar sudah berusia 18 tahun paling awal pada tanggal 1 Oktober 2018 atau sudah berusia 35 tahun paling lambat pada tanggal 31 Oktober 2018.

Soalan: Ide bisnis atau bisnis energi apa saja yang dapat didaftarkan ke Shell LiveWIRE Energy Solutions?

Jawapan: Ide bisnis atau bisnis energi yang dapat didaftarkan adalah yang berada dan/atau relevan dengan kategori sebagai berikut:

Bahan bakar : biodiesel, bioetanol, dan/atau biomass.

Sektor kelistrikan : pengembangan dan/atau pemanfaatan energi baru dan terbarukan (EBT) seperti tenaga surya, biogas, mikrohidro; jasa konsultasi; inspeksi/pemeriksaan dan pengetesan instalasi listrik; perawatan instalasi listrik.

Efisiensi Energi : peralatan hemat energi, aplikasi yang mendukung efisiensi energi dan/atau konservasi energi baik dan aplikasi yang relevan dengan energi.

Lainnya : pengelola MICE (Meeting, Incentive, Convention, Exhibition) yang berhubungan dengan energi, riset dan pengembangan (Research & Development), jasa distribusi peralatan energi